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Повестка дня утверждена единогласно с дополнением восьмого вопроса: подготовка и 

проведение  Новогоднего утренника. 

 

По первому вопросу слушали:  

        Заведующего МБДОУ  Малофееву Елену Васильевну,  сообщила, раннее принятые 

решения  и рекомендации реализуются в рабочем порядке по мере работы МБДОУ.  

 

По второму вопросу слушали:  

Воспитателя  МБДОУ  Маслову Лидию Николаевну,  предоставила презентацию из опыта 

работы «Особенности использования в организации образовательного процесса форм и 

методов в условиях села и малокомплектного ДОУ с детьми предшкольного возраста в 

соответствии с ФГОС ДО».  Сообщила, что все родители старшей разновозрастной группы 

помогают в подготовке детей к школьному обучению – занимаются дома. Вопрос только с 

Ромашовой Улей – она часто пропускает детский сад по неуважительным причинам.  

Выступили: 

-Пономарѐва Галина Александровна, сменный воспитатель,  сообщила, что дети многие 

ленятся и родители их в этом поддерживают, ссылаясь на то, что в школе научат. Это касается 

в частности Сорокиной Риты. Девочка ленивая не усидчивая. Часто отвлекается, но мама на 

рекомендации не реагирует.  

- Малофеева Елена Васильевна, заведующий МБДОУ, предложила вызвать  маму Сорокиной 

Риты на внеочередной педсовет и побеседовать примерно на конец января 2018г. Добавила, 

что для полноценной работы по данному направлению нужно теснее работать с 

Масловопристанским сельчким поселением и, в случае не принятия мер мамой, вызвать на 

комиссию в п. Маслову Пристань. 

 Решили: 

1. Принять работу по предшкольному образованию в старшей разновозрастной группе 

удовлетворительной 

2. Пригласить  в январе на внеочередной педсовет Сорокину Наталью Владимировну для 

беседы. 

 

Проголосовали: 5 человек, единогласно  

 

По третьему вопросу слушали: 

Заведующего  МБДОУ Малофееву Елену Васильевну, которая сделала сообщение о 

незаконных денежных средствах. Добавила, что если родители хотят сделать пожервтования, 

то это делается через счѐт МБДОУ и определяется на какие конкретно нуды родитель 

жертвует, но никаких  сборов в МБДОУ делать категорически запрещаетс, даже на подарки 

детям. Этим вопросом конкретно занимается совет родителей и никакого отношения к этому 

детский сад (воспитатели не имеют).Также категорично заявила,что если хоть один педагог 

возьмет деньги «только передать» это чревато как взятка и увольнение с работы. 

Выступающих нет. 

Решили: 

  Принять к сведению и исполнению информацию заведующего  

Проголосовали: 5 человек, единогласно  

 

По четвѐртому вопросу слушали: 

Малофееву Елену Васильевну, заведующего МБДОУ, зачитала аналитическую справку  об 

организации образовательно-воспитательной работы педагогов   с детьми подготовительной к 

школе подгруппе по подготовке детей к школе при проведении НОД и  в повседневной 

жизни».   Сообщила, что было проверено  календарное, тематическое планирования, рабочие 

программы педагогов, мониторинг на начало учебного года (справка и карты по контролю 

прилагаются). Напомнила, что воспитатели долго раскачивались, чтобы правильно 

дооформить планы и рабочие программы в соответствии с положениями. Не всегда на начало 

рабочего дня есть план работы (только на электронном носителе), воспитатели ссылаются на 

изменчивость погоды или на количество детей.  

Выступили: 
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-Пономарѐва Галина Александровна, воспитатель,  сообщила, что работа в этой группе 

предусматривает работу на компьютере, и иногда идѐт сбой работы интернет. 

 - Малофеева Елена Васильевна, заведующий МБДОУ, добавила, что необходимо к занятиям 

готовится с вечера, но не утром, когда зачастую плохо работает интернет. 

- Вчерашняя Наталья Николаевна, воспитатель,  добавила, что интерактивную доску 

используют только как проектор, нет шнура (при передаче из школы или потеряли или его 

вообще не было). 

Решили:  

1. Продолжить работу по предшкольному образованию 

2. Учесть все замечания в справке 

Проголосовали: 5 человек, единогласно 

По пятому вопросу слушали: 

- Малофееву Елену Васильевну, заведующего МБДОУ, сделала  анализ  об организации 

контроля по посещаемости, заболеваемости и питанию в ДОУ. (анализ прилагается). 

Сообщила, что на протяжении трѐх месяцев в МБДОУ проводились оперативные проверки по 

питанию как в группах, так и на пищеблоке. Выяснилось, что дежурство в группах 

организовано слабо: помощники воспитателей в целях быстро и качественно сервировать стол 

сами это делают, воспитатели же этот вопрос не контролируют. Поэтому в старшей 

разновозрастной группе дети путают лево и право (где положить вилку, а где ложку, как 

правильно разложить или положить на тарелку хлеб, где должен стоять компот и т.д.). Часто 

хлеб кладут на стол перед каждым ребѐнком, хотя есть тарелки для хлеба, чтобы каждый 

ребѐнок мог взять с неѐ хлеб. Если имеется лишняя порция  - она раздаѐтся добавкой детям.  

      В младшей разновозрастной группе воспитатели предпочитают не давать детям поручения 

по сервировке стола, а сами это делают, хотя дети 3-4 лет уже могут расставить тарелки, 

ложки и вилки. Часто дети едят только ложками, хотя положено раздавать вилки, нет 

салфеток, или они не стоят на столе. Очень  хорошо, что малышей (1.8 до 3 лет) в младшей 

группе воспитатели докармливают, так как они ленятся и не хотят сами кушать, хотя при 

кормлении доедают всѐ.   

- Малофеева Е.В., сделала анализ  по проверке посещаемости и заболеваемости  за 11 месяцев 

(анализ прилагается). Сообщила, что контроль за качеством питания и посещаемости ведѐтся в 

МБДОУ постоянно. В течение 11 месяцев посещаемость в МБДОУ сложилась очень плохая  

70% от общего числа воспитанников, что ниже  среднерайонного 72,2%. Заболеваемость в 

МБДОУ держится высокая 17 на одного ребѐнка. Увеличились пропуски по неуважительным 

причинам – они не значительные, но необходимо проводить работу с родителями по данному 

вопросу. 

      Иногда в группах имеется не соответствие на 1-2 ребѐнка по посещению, то есть на 

питании стоит 12, а в наличии 11детей, это объясняется тем, что родители забирают детей 

раньше или вообще не приводят в связи с посещением узких врачей (у воспитателей имеются 

заявления от родителей). Это не является нарушением, порция этого ребѐнка раскладывается 

другим детям. 

          По окончании месяца при заполнении табелей в УО выясняется не соответствие детей с 

меню и с тетрадью посещаемости, то есть воспитатели говорят одну цифру,  в тетрадь ставят 

другую или вообще заполняют еѐ спустя день - два, забывая о присутствующем количестве 

детей в то или иной день - чего не должно быть. 

Выступающих нет. 

Решили: 

1. Организовать приѐм детей в соответствии с рекомендациями по профилактике ОРВИ, ОРЗ 

и гриппа. 

Исполнители: Маслова Л.Н., Пономарёва Г.А., Вчерашняя Н.Н.- Постоянно  

2. Ежедневно вести учѐт посещаемости с отметкой в табеле посещаемости. 

Исполнители: Маслова Л.Н., Пономарёва Г.А., Вчерашняя Н.Н.- Постоянно  

3. Довести до сведения родителей в личных беседах о недопустимости пропусков детского 

сада по неуважительным причинам, объяснить, что эти пропуски родителями оплачиваются, 

но и контролировать  заболеваемость ребѐнка в выходные дни и не приводить больных детей в 

группы 
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